

No. 4 R6. 5. 24

## News & Topics

## ●「運動会」が行われました

4月26日(金)、爽やかな晴れ空のもと、運動会が行われました。体育行事実行委員および生徒会執行部が中心となって会を運営し、妨害玉入れ、借り物競走、綱引き、障害物競走、バンブーリレー、全員リレーなど、趣向を凝らした競技が繰り広げられました。参加した生徒たちは、色とりどりのオリジナルクラスTシャツに身を包み、歓喜の声を上げながらも皆真剣な面持ちで競技に臨んでいました。時には円陣を組んで互いを鼓舞する姿も見られました。得点集計の結果、今年度は青組が優勝しました。運動会は全校生徒が参加する最初の学校行事。南高生全員が一つとなって大いに盛り上がりました。







































## ●「高校生マナーアップキャンペーン」 に本校放送部が参加しました

5月1日(水)~17日(金)にかけて、宮城県教育委員会高校教育課主催「高校生マナーアップキャンペーン」が行われ、本校放送部の $0\cdot S$  さん(2年)が参加しました。このキャンペーは、「JR 東日本及び仙台市交通局と連携し、所定の駅構内で高校生の呼びかけを放送することで、高校生によるマナー向上への意識喚起を呼びかける活動を効果的にできるようにする」ことを目的とした取組で、JR 仙台駅、JR 古川駅、仙台駅西口バスプール、仙台市地下鉄全駅において実施されました。県内からは本校のほか、仙台第二高校、仙台三桜高校、古川高校などあわせて9校が参加しました。

0 さんは、仙台市地下鉄全駅構内を担当し、朝(午前8時25分)と夕方(午後4時55分)の計2回、乗車マナーを呼びかける放送を行いました。放送した内容の中には「思いやり 思うあなたが 思われる マナーアップで みんな笑顔に」といったスローガンも盛り込まれており、小野寺さんは、日頃の練習で培ったアナウンスの技術をいかんなく発揮し、乗車マナーの向上にむけて、乗客に自身の声を届けました。

